

Ière semaine d'AOÛT 1974.-

LEIBACH.-(68)

ooooooo

Heure : 21 h 30

Séjournant au terrain de camping du lac du Fleckenstein, Yves BOSSLER, Thierry HUBER et Jacques FLABA, avaient décidé de se rendre le soir dans la commune de LAMBACH en suivant la petite route qui s'étire entre deux collines, le Thannenbruck et le Wingen. Ils étaient à mi-chemin lorsque soudain Thierry HUBER attira l'attention de ses camarades : un triangle lumineux venait d'apparaître à l'EST. Traversant en clignotant à trois reprises le vallon d'EST en OUEST, le triangle inconnu émettait une lumière vive d'un blanc mat. " On aurait dit du plomb très lumineux " raconte Yves BOSSLER. " Et, ajoute Jacques FLABA, cet engin était de très grandes dimensions ." L'apparition ne devait durer que cinq à six secondes. " Ce n'était pas un avion déclarent-ils, car il se déplaçait sans bruit. En outre, la nuit était très claire et nous avons parfaitement remarqué la forme de l'engin. C'était un triangle d'un métal blanc qui devait évoluer à 2.000 m d'altitude environ."

"Dernières Nouvelles d'Alsace " du 15 AOÛT 1974.